

## **Fondo para Modernizar la Educación Superior (FOMES)**

Las universidades públicas e instituciones de educación superior que en 105 últimos tres años han venido recibiendo recursos económicos por parte del FOMES, presentaron a finales de junio sus proyectos correspondientes a 1994.

Cabe señalar que el propósito fundamental del FOMES es inducir, apoyar y estimular aquellas estrategias y proyectos que por su naturaleza y objetivos tiendan a transformar la estructura y los procesos de las universidades con la finalidad de que éstas respondan con un mayor nivel de calidad a los grandes retos del país en materia de formación de recursos humanos, de desarrollo científico y humanístico, y de extensión y difusión de la cultura.

Resultado de la experiencia de años anteriores, para esta ocasión se realizaron distintas actividades de apoyo y asesoría a las universidades para la mejor formulación de sus proyectos. En enero de este año se estableció el programa Multinstitucional para la Evaluación y Promoción del FOMES, en el que participan la SESIC, la ANUIES, el Centro de Estudios Educativos y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, con el objetivo de evaluar el impacto y la eficiencia del FOMES, ampliar la capacidad técnica de las IES para la formulación, ejecución y seguimiento de los proyectos; mejorar los instrumentos del fondo y difundir los resultados obtenidos.

Previa la formulación de Proyectos, se realizaron dos talleres nacionales en Cocoyoc, Morelos, con la participación de representantes de las universidades, en los que se analizaron experiencias y se trabajaron instrumentos de planeación estratégica, programación y evaluación. Cabe resaltar que la dictaminación de los proyectos por parte de expertos, tendrá una nueva modalidad, la dictaminación institucional, a fin de ubicarlos megaproyectos elaborados en el marco de la estrategia de desarrollo de cada institución.